



#APROVECHAROMPIMIENTO

AMLO adelanta envío de reformas

EL PRESIDENTE MANDARÁ SUS INICIATIVAS SOBRE EL PODER JUDICIAL Y LA GN

POR IVÁN E. SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luego de que Movimiento Ciudadano (MC) rompió con "el bloque de contención" contra Morena en el Congreso de la Unión, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó este jueves que adelantará su paquete de iniciativas de reformas al Poder Judicial, electoral y a la Guardia Nacional.

En la *mañana*, la prensa cuestionó al mandatario federal si la ruptura del bloque de oposición abre la posibilidad de que él adelante el envío de sus propuestas de reformas o se mantendría en

24

CURULES OCUPA EL PARTIDO EN SAN LÁZARO.

13

SENADORES TIENE MC, ES DECIR EL 10% DE LUGARES.

la idea de esperar a la posibilidad que Morena y aliados alcancen la mayoría calificada después de las elecciones de junio del 2024. "Respeto las decisiones de partidos. Nosotros tenemos ya un plan para que las iniciativas que voy a enviar se presenten en el mes de febrero, las vamos a presentar", respondió.

El mandatario agregó que podría enviar la de la Guardia Nacional antes, y agregar una cuarta propuesta de reforma: la judicial, el plan integral para sus que puedan elegir a los jueces y magistrados, toda la reforma al Poder Judicial en febrero y también antes de irnos, en ese periodo voy a enviar que se eleve a rango constitucional el derecho de los discapacitados porque no está", dijo. Adelantó que hará un "añadido" para que también se les apoye económicamente para su rehabilitación. "Es importante la pensión para discapacitados en recursos, en dinero, pero hace falta la rehabilitación".

EN EL CONGRESO

- Dante Delgado dijo que "está muerto" el bloque de contención.

- El líder de MC agregó que los agravios "siempre tendrán consecuencias".

- PRI, PAN y PRD, con MC, impedían la mayoría calificada de Morena y aliados.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	8	08/12/2023	LEGISLATIVO

FOTO: ESPECIAL



• **PODERES.** El mandatario dijo que respeta el acuerdo de los partidos políticos.